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REQUERIMENTO N.º 080/2016.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, 

responda a esta Casa de Leis: 

 

 Quanto tempo um paciente precisa esperar para realizar o exame de 

Ressonância Magnética pela Rede Pública de Saúde? 

 

 Existe algum projeto para acabar com a fila de espera ou diminuir o 

tempo de espera destes pacientes?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Recebo muitas solicitações de pacientes que estão esperando, há 

meses para realizar o exame de ressonância magnética, e que não conseguem 

realizar o tratamento adequado por falta de diagnostico, pois sem o exame o médico 

não tem como diagnosticar corretamente e tratar o problema.  

Algumas pessoas relataram que o tempo de espera para realizar 

este exame é de um ano.  Se este tempo de espera for confirmado é necessário que 

se faça algo para diminuir isso, pois um paciente não pode esperar um ano para 

receber o diagnostico correto e iniciar o tratamento adequado. 

Diante do exposto, é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 29 de Julho de 2016. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 02 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2016. 
 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 


